

Seit meinem Einstieg ins Berufsleben 1958 bei der AOK erlebte und erlebe ich die IG Metall im Bezirk Baden-Württemberg. Rückblickend kann ich dankend anerkennen, dass es die Versichertenvertreter und Vertreter der IG Metall waren, die in fortschrittlicher Weise sozialpolitische Entwicklungen bei den gesetzlichen Krankenkassen geprägt haben.

Viele Leistungsverbesserungen in Jahrzehnten waren das erfolgreiche Ergebnis. Versichertenvertreter unter dem jeweiligen Vorsitz eines Vertreters der IG Metall haben erfolgreich Einfluss genommen, dass sich Vieles änderte.

Für die Zukunft wünsche ich mir, dass die IG Metall Baden-Württemberg einen Schwerpunkt ihrer Arbeit im sozialpolitischen Engagement sieht. Den Sozialstaat muss sie helfen zu verteidigen. Es gibt gesellschaftliche Kräfte, die gegen den Sozialstaat arbeiten - diesen sollte entschlossen entgegengetreten werden. Der Grundsatz der Solidarität muss für alle Zweige der Sozialversicherung wieder gelten. Dabei setze ich auf die IG Metall, weil sie in der Vergangenheit bewiesen hat, dass dies möglich ist.



Roland Sing

*Vizepräsident
Sozialverband VDK Deutschland
und Landesverbandsvorsitzender
Baden-Württemberg*